

気づき 考え 実行する 主体的な子供の育成 ~つながる 挑む 考動する~



河内小だより

三次市立河内小学校 令和5年10月号

挑め！河内っ子

**とにかくバッターボックスに立ってみる。
バットを振ったら あたるかもしれないじゃないですか。**

10月初めのお話朝会で「AC ジャパン」のCMで流れていた「若宮正子」さんの話を子ども達にしました。

若宮さんは定年退職後から始めたパソコンを使って、81歳で初めてゲームのアプリを作ったことで有名になり、国連本部でスピーチをしたり、86歳でデジタル庁のデジタル社会構想会議の構成員として選ばれたりした方です。ユーチューバーとしても活動されているそうです。



**自分の未来に蓋をしないこと。
何歳からでも自分を変えることができるから・・・。**

ともおっしゃっています。本校の学校教育目標にある「挑む！」につながると思い、「自信がないから。」「どうせだめだろうから。」「失敗したらはずかしいから。」とあって、本当は挑戦してみたいけれども、あれやこれやと考えて挑戦することをあきらめていることってないか一緒に考えました。私もこれまでの人生を振り返るとたくさんあります。

河内小の子ども達には、自分がやってみたいことは、いろいろと考えず、まずは挑戦してみる！！若宮さんの表現でいうと「とにかくバッターボックスに立って、バットを振ってみる！」人に成長してほしいと思っています。結果はどうであれ、挑戦することが自分を成長させることにつながると思います。

いろいろなバッターボックスに立ってバットを振る子ども達の姿をたくさん見せてほしいですね。

今後の主な行事予定

- 10月 2日(月) 高学年稲刈り体験
- 11日(水) みよし学園一斉ボランティア活動(慰霊碑・河内コミュニティ清掃)
- 12日(木)・13日(金) 高学年修学旅行:関西方面へ
(姫路城・神戸海洋博物館:カワサキワールド・海遊館・キッズニア甲子園)
- 24日(火) 世代間交流会:グランドゴルフ(3・4年生)
- 11月 5日(日) 河内ふれ愛祭り
- 7日(火) みよし学園公開授業研修会(13時一斉下校)
- 8日(水) 5日の振替休日
- 12月20日(水) 2学期末懇談会
- 22日(金) 2学期終業式

【 中国新聞に掲載 文化ひろば「こども俳句」 みんなの広場 】

- ・夏休み 水着のあとが くっきりと
(4年 畠山 莉子) 9月21日版
- ・おかあさん おいしいべんとう ありがとう
(1年 田上 ことは) 9月28日版
- ・うれしいな こどもバンドで デビューした
(2年 木村 はると) 10月 5日版

第16回 三次市内小学生陸上競技記録会出場!!

9月9日(土)、「第16回三次市内小学生陸上競技記録会」が行われ、河内小学校からは、3年生以上の児童が参加しました。5月に参加した「県北陸上競技大会」から約4か月。さらに高い目標をにかけて、大会に挑みました。中には夏休みから練習していた子ども達もいました。目標に向けてコツコツ努力する姿は河内っ子の素晴らしいところです。

期待通り当日はそれぞれが100%以上の力を出しきり、見ごたえのある、そして感動あふれる姿をたくさん見せてくれました。



記録会に向けての練習風景の様子

タブレットでフォームの動画を撮り合って見たり、アドバイスをし合ったりしました。



WBSC ワールドカップ女子野球観戦



9月13日(水)、三次きんさいスタジアムで開催された「第9回WBSC女子野球ワールドカップ」の観戦に全校で行きました。試合は「フランス対ベネズエラ戦」で、河内小はフランスチームを応援しました。フランスチームが力いっぱい戦えるように、事前に白いうちわをデコレーションして応援グッズを作成しました。フランス国旗は、「赤」「白」「青」の三色なので、3つの縦割り班でその三色をベースにうちわをデコレーションしました。目の前で繰り広げられる国際試合はとても見ごたえがあり、子ども達の応援にも熱が入りました。

稲刈り体験(ちゃぐりんキッズ)～5・6年生～

10月2日(月)に5・6年生が稲刈り体験をしました。本年度は辰巳さんにお世話していただき、山家の田んぼで体験しています。5月11日に田植えをしてから約5か月。黄金色に稲穂が実っていました。当日は辰巳さんや山家地域の皆さん、老人会やJAの方や女性部の皆さんも来てくださり、みんなで鎌を持って手刈り体験をしました。

鎌で刈った後は、藁で束ね「はで」にかけました。鎌の持ちかたや刈り方、「はで」へのかけ方など、人生の大先輩に教えていただきながらやりました。できた新米でおむすびを作って、ふれ愛祭りで販売する予定にしています。お楽しみに！



辰巳農園でぶどうの収穫体験

29日(金)に全校で辰巳農園に行き、ぶどうの収穫体験をさせていただきました。5月に自分たちで袋掛けをしたぶどうを探して収穫しました。品種は「シャインマスカット」と「ピオーネ」です。「あっ！僕のがあったよ。」「ぶどうの粒がたくさんついている！」子ども達は大喜びしながら収穫しました。自分で収穫したぶどうでパックや袋に詰める体験もさせていただきました。実りの秋を体感でき子ども達は満足でした。



金曜日は本当にありがとうございました。かっちゃん、りんちゃんなど、高いたつみせん、りんちゃん、二種類も、もらいました。
家族は「ア、モ、ア、ア、ア」といってました。こんな体験は、あまりできないのが、本当に嬉しいです。
私はまた食べたかったです。ありがとうございました。六年田上 一斗



児童全員で辰巳農園さんへお礼のお手紙を書きました。辰巳農園さんありがとうございました。